

AKTUELLE KENNZAHLEN AUS WIEN

Stand Samstag, 15. August 2020, 8.00 Uhr, sind in Wien 6.030 positive Testungen bestätigt. Die Zahl der mit dem Virus in Zusammenhang stehenden Todesfälle beträgt 207.

4.972 Personen sind genesen.

Im August sind bisher 73,9 Prozent aller neuen positiven Befunde auf Kontaktpersonen der Stufe 1 zurückzuführen. Sie waren zum Zeitpunkt der Testung bereits in Heimquarantäne und eine weitere Verbreitung war damit zum Testzeitpunkt bereits unterbunden. Diese Kontaktpersonen der Stufe 1 werden in Wien durchgetestet, unabhängig davon, ob sie Symptome haben oder nicht. So konnten alleine im August 489 Fälle gefunden werden, die sonst unentdeckt geblieben wären. Im Rahmen des Contact Tracings wurden alleine in den letzten 14 Tagen 15.875 Kontaktpersonen der Stufe 1 identifiziert, abgesondert und durchgetestet. So konnte alleine im Juli bei über 97 Prozent der Fälle die Infektionsquelle nachvollzogen werden.

Die steigende Tendenz der positiven COVID-19-Fälle unter den ReiserrückkehrerInnen setzt sich fort: Am 14.8. (Stand 23 Uhr) wurde seitens der Gesundheitsbehörde der höchste Tageswert an positiven ReiserückkehrerInnen verzeichnet. Insgesamt 27 positive Personen – 12 davon aus Kroatien.

Im 7-Tages-Vergleich pro 100.000 EinwohnerInnen liegt Wien mit der Anzahl an positiv Getesteten hinter Innsbruck-Stadt und Schwaz (Tirol), Klagenfurt-Stadt und Wels-Stadt.

Teile dieses Eintrags